

20.05.2021 - 11:49 Uhr

Generalversammlung VSE: Patrick Bertschy und Martin Pflugshaupt neu im Vorstand

Aarau (ots) -

Die Mitglieder des Verbands Schweizerischer Elektrizitätsunternehmen VSE haben an der 132. Generalversammlung sämtliche Anträge genehmigt und zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Am 20. Mai 2021 hat der Verband Schweizerischer Elektrizitätsunternehmen VSE unter der Leitung des Präsidenten Michael Wider die 132. ordentliche Generalversammlung abgehalten. Die Generalversammlung fand ohne Gäste, mit vorgängiger schriftlicher Stimmabgabe statt.

Die VSE Mitglieder haben sämtliche Anträge genehmigt: die Jahresrechnung und den Revisionsbericht 2020 sowie die Wahl der Gruber Partner AG als Revisionsstelle. Ausserdem wählten sie zwei neue Vorstandsmitglieder: Für die Interessensgruppierung Regiogrid Patrick Bertschy, LeiterNetze bei Romande Energie und für die Interessensgruppierung DSV Martin Pflugshaupt, Geschäftsleiter Energie Gossau. Die Verbandsmitglieder waren sich ausserdem einig, dass Claus Schmidt (CEO IWB für die Gruppierung Swisspower) und Silvan Kieber (Geschäftsführer Arbon Energie für die Gruppierung DSV) für eine zweite bzw. dritte Amtsperiode als Vorstände für den VSE tätig sein sollen.

Weiterführende Links

- [Das sind die neuen VSE Vorstandsmitglieder](#)
- [Neue Zusammensetzung VSE Vorstand](#)

Pressekontakt:

Claudia Egli, Bereichsleiterin Kommunikation
Tel. +41 62 825 25 30, claudia.egli@strom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003757/100870921> abgerufen werden.